

Message de la Vierge Marie à Marilda Santana en présence des membres de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception, Piedade dos Gerais (Brésil), le 16 juin (Corpus Christi)

Chers enfants,

C'est avec une grande joie dans nos cœurs que nous sommes ici en ce jour saint et très beau, le jour de Jésus Eucharistie, de la Sainte Eucharistie, du Corps et du Sang de Jésus.

C'est un après-midi de prière dans un lieu spécial, avec des fils et des filles de Dieu spéciaux, car c'est Dieu qui t'a amené(e) ici, c'est Dieu qui t'a pris(e) par la main et t'a conduit(e) vers ce moment de prière, si nécessaire pour ta vie, pour ton pays, pour ta communauté et pour le monde. Au milieu des tempêtes de la souffrance, Dieu est au milieu de nous pour nous fortifier, pour être notre Nourriture.

Il faut avoir du courage, de la foi et de la confiance. Aucun miracle n'est difficile dans ta vie lorsque tu demandes cette grâce à Jésus. Il est le miracle suprême, Il a voulu faire partie de ta vie, Il a voulu faire de ton cœur Sa maison éternelle, Il est toujours présent avec toi.

C'est pourquoi aujourd'hui est un jour saint, très saint. Aujourd'hui est le jour de Celui qui s'est fait Nourriture, qui s'est donné comme Nourriture, qui s'est fait Chair et Sang. Ce sont le Corps et le Sang de Jésus qui nous soutiendront tout au long de notre vie dans cette mission ardue de batailles, de souffrances.

Cette année est l'année de la famille, l'année de la fraternité, l'année des missionnaires. Tous ceux qui disent "oui" à Dieu, quelle que soit la forme sous laquelle ils le servent, sont véritablement des missionnaires de Dieu. Que tu sois père, mère, prêtre, missionnaire, enfant ou jeune, tu es un missionnaire de Dieu. Tu as une très belle mission, Dieu t'a donné une très belle mission, et il t'a aussi donné la force et la foi pour lutter et vaincre.

Voilà pourquoi nous sommes ici aujourd'hui en ce saint après-midi : après une très belle mission, Jésus devient la Nourriture suprême du monde. La belle mission de Jésus a été d'avoir la joie et de donner la joie à nos cœurs sous la forme du Corps qui soutient, du Sang qui sauve et libère de toute souffrance : la souffrance matérielle, souffrance spirituelle, souffrance temporelle. Aujourd'hui, nous sommes clairement en train de vivre la souffrance temporelle et matérielle. Jésus nous dit que nous pouvons surmonter la souffrance de l'âme, pouvant faire en sorte que cette souffrance n'arrive pas sur terre.

Mais aujourd'hui, en ce jour saint, je veux vous faire une demande très urgente : priez et demandez cela à Jésus, car malheureusement la souffrance spirituelle est en

train d'arriver pour l'humanité. Par manque de conversion et de vie de prière : l'homme n'a pas fondé sa vie sur le Christ. Qu'est-ce que cette fondation ?
Premièrement : remercier Dieu pour la vie. Ta vie ici sur cette terre est un passage, mais un passage qui est le cadeau de Dieu pour toi. Dieu t'a fait ce cadeau pour que tu vives une belle expérience ici. Il ne vous a pas fait ce don pour que tu fasses une expérience de souffrance, mais pour que tu fasses une belle expérience, en surmontant la souffrance par la prière et la foi, en calmant cette douleur qui est visiblement présente aujourd'hui dans la vie de tous les enfants de Dieu, conséquence des péchés, du manque de respect, principalement envers le Christ, qui désire vivre et régner dans ton cœur et dans ton âme.

Alors Jésus voudrait tellement que cette souffrance spirituelle ne vienne pas, qu'elle ne s'approche pas de vous. Car c'est très douloureux. Ce n'est pas comme une blessure dans la chair. Je sais que lorsque vous voyez une blessure en chair et en os, cela vous fait peur, parce qu'elle fait très mal. Pensez alors à ce que doit être la souffrance de l'âme, si Jésus a préféré souffrir dans Sa propre chair pour ne pas la voir dans votre âme. La mort de Jésus sur la Croix a été le grand soulagement que Jésus t'a donné pour que tu ne ressenties pas cette souffrance dans ton âme. Il a souffert et enduré toute la douleur dans Sa chair afin que vous n'ayez pas cette douleur dans votre cœur. Et aujourd'hui, Jésus est l'Eucharistie, Jésus est la Nourriture de toute l'humanité.

Et il est important que vous fassiez cette réflexion : pourquoi le monde souffre-t-il tant aujourd'hui ? Parce que l'humanité a abandonné Jésus dans l'Eucharistie.
Aujourd'hui, parmi des millions et des millions d'âmes qui s'approchent de Jésus dans la Sainte Communion et reçoivent Jésus, il y en a peu qui ont ce privilège de sentir Jésus, d'avoir Jésus dans leur âme. Pour beaucoup, c'est parce qu'ils ont une foi qui n'est pas fondée sur l'amour. Parce que l'amour pour Jésus nous fait marcher vers Jésus, nous fait promouvoir cette paix que Jésus-Christ lui-même est pour nous. Parce que lorsque tu es ici sur terre et que tu remplis dignement ta mission, tu bouges, tu ne restes pas immobile. Le vrai serviteur de Dieu n'est pas celui qui reste immobile, mais celui qui va à la rencontre des brebis qui ont besoin de rencontrer le Pasteur, le bon Pasteur. C'est pourquoi Jésus aujourd'hui, en cette année de la fraternité, nous invite à être des missionnaires, à aller à la rencontre de ceux qui ont besoin de revenir à la Maison de Dieu.

Ce jour, qui est le jour du Corps et du Sang de notre Seigneur Jésus-Christ, est le moment où nous devons nous tourner vers le Christ, surtout en ce qui concerne nos pensées. Car la pensée mène à l'action : lorsque notre pensée est en Dieu, nous agissons selon la volonté de Dieu. Lorsque notre pensée est dans la prière, nous avons la grâce de prier. Lorsque notre pensée est dans la charité, nous avons la grâce de faire un acte de charité. Vous êtes en train de méditer, dans le Saint Rosaire, la descente de l'Esprit Saint : quand l'Esprit Saint descend sur nous, Il nous met au diapason de

Dieu. Il est Dieu. Alors chaque œuvre de notre pensée devient une œuvre vivante. Voilà pourquoi l'homme devrait penser davantage à Dieu.

Aujourd'hui n'est pas seulement un jour de repos (un jour férié au Brésil), mais un jour à consacrer au Christ afin d'avoir un repos heureux. L'homme d'aujourd'hui vit dans la tribulation et, même le jour où il peut suspendre ses devoirs, ses pensées ne sont pas tranquilles.

Une chose très triste, les enfants, est que l'humanité d'aujourd'hui a beaucoup de pensées destructrices : des pensées qui détruisent l'unité, qui détruisent la famille, qui détruisent la communauté, qui détruisent la foi. L'homme est très vide et contaminé. Il existe un virus bien pire que ceux qui affectent le corps : le péché qui affecte l'âme. Aujourd'hui, l'homme se laisse si facilement contaminer par le jugement, l'envie, la jalousie, le mensonge, la cupidité, par tous les péchés capitaux. Il lui manque souvent la tranquillité intérieure, la paix intérieure.

Pour moi, en tant que Mère de Jésus, ce jour saint d'aujourd'hui est l'un des jours les plus importants, car il représente l'essence de ce que le Christ est pour nous : le Chemin, la Vérité et la Vie. Il est notre Nourriture suprême. Si nous nous nourrissons bien, nous sommes forts pour gagner la grande bataille. C'est ce que Jésus vous demande aujourd'hui, de prier pour que cette souffrance spirituelle n'arrive pas. Nous assistons à un orage de souffrance spirituelle qui est léger, mais il est déjà en train de terrasser tout le monde. Personne n'est en état de se fortifier précisément parce que l'esprit est faible, et quand l'esprit est faible, la chair l'est aussi. Quand tu as l'Esprit Saint en toi, avec Sa descente sur toi arrive toute force, toute sagesse, toute intelligence, la connaissance, la crainte, la piété, le conseil, et tu deviens vraiment capable. L'Esprit Saint nous rend capables d'affronter le grand combat.

Jésus nous prépare à cette victoire. Pourquoi ? Parce que lorsque tu reçois Jésus, tes pensées seront davantage en Jésus. Aujourd'hui, par exemple, c'est un jour pour être en communion avec Jésus, un jour pour être vraiment unis au Ciel. Ta pensée doit s'élever et être élevée vers le Christ, vers le Ciel. Lorsque tu penses à quelque chose de bien, cette bonne chose se réalise dans votre vie. C'est pourquoi Jésus nous a toujours regardés et a tout d'abord pensé à nous. Il nous a aimés et nous aime. Et cet amour de Jésus nous a donné la grande victoire. Même dans la mort sur la croix, Dieu nous donne la victoire, qui est le salut éternel. Ce n'est pas seulement ici sur terre que le Christ nous sauve, Il nous sauve parce qu'Il veut que nous soyons éternellement à Lui.

Aujourd'hui nous avons donc ce bonheur d'avoir nos pensées en Dieu ici. Lorsque cette communauté fraternelle pense de manière constructive, elle se construit elle-même. Tandis que si tu permets au Diable de la diviser, si tu regardes avec envie et si tu es envié(e) à ton tour, tu n'obtiens pas la victoire. Tu devrais toujours être heureux/heureuse et même si quelqu'un n'a pas la même sagesse ou le même degré de

force que toi, tu peux donner ce bon témoignage qui attire les multitudes. Jésus a besoin de missionnaires. Il a dit qu'un témoignage attire les multitudes, un témoignage sauve des vies. Le bon exemple édifie, les mains saintes sauvent. C'est ce que le Christ veut de nous.

Dieu te donne la grâce d'être saint. Tout comme les saints auxquels vous êtes dévoués, Dieu vous donne aussi la grâce d'être saints. Le combat spirituel a lieu à chaque heure, à chaque instant : à chaque instant, le Diable essaie de se moquer de toi. C'est pourquoi nous devons être en communion avec Jésus. Les saints qui étaient intimement liés à Jésus ont gagné les grandes batailles en glorifiant Dieu et en étant des consolateurs. Ils ont offert leurs souffrances en réparation des péchés commis par l'humanité.

Alors regarde l'amour de Jésus, regarde l'Eucharistie dans votre vie ! Il s'agit de faire bien plus qu'assister à la Sainte Messe : il s'agit de vivre la Sainte Messe. Dans la Sainte Messe, Jésus s'offre comme Nourriture, Il devient Nourriture. C'est le très beau miracle de l'Eucharistie. Vous devriez rechercher davantage cette croissance, car beaucoup vont communier mais ne vivent pas cette Eucharistie, ils n'ont pas ce lien intime avec Dieu. Lorsque tu as ce lien intime avec Dieu, rien ne te perturbera, même si la perturbation du Diable est très forte. Vous avez déjà traversé de très fortes perturbations. Il y a des moments où le Diable essaie de t'abattre de toutes les manières possibles et souvent ces batailles ont lieu dans la famille, dans la communauté, même au sein de la Sainte Église. Là où se trouve le pécheur, il y a des pièges, mais il y a aussi de la sainteté. Le Christ est le Saint au milieu de nous. Il est l'Agneau de Dieu. Il est Celui qui enlève le péché du monde.

Il vous faut donc faire cette connaissance profonde du Christ, de l'amour pour le Christ. Cela te guérira. Même des maladies du corps et des maladies de l'âme. Jésus guérit tout, mes enfants ! Il avait le pouvoir de ressusciter et de nous donner la Résurrection. Le Christ est donc vraiment le miracle au milieu de nous.

Pendant que je vous bénis, adorez profondément Jésus dans le silence de votre cœur, en lui demandant le pardon.

Avec une grande affection, je veux vous donner ma bénédiction.

A ce moment, la Vierge bénit tout le monde

Chers enfants,

Comme il est beau de vous bénir ! Vous bénir est une bénédiction pour la Mère de Dieu, Mère de Miséricorde, Mère de Jésus. C'est un moment de grande paix dans mon cœur. Quand je vous bénis, je me sens remplie de l'Esprit Saint, car Dieu est notre plus grande bénédiction.

Dans le message d'aujourd'hui, Jésus nous dit clairement que nos pensées devraient être dans la bonté, dans la paix, nous devons penser au Christ au milieu de nous. À chaque instant de ta vie, pense à la miséricorde de Dieu sur nous : Jésus qui déverse ses rayons de miséricorde sur cette vallée bénie et sur le monde, sur le Brésil, sur notre communauté, sur les communautés de la Terre entière. Jésus Miséricordieux dans le cœur de nos enfants, de nos jeunes, des pères et des mères, Jésus miséricordieux qui nous bénit. Avec le Sang et avec l'Eau : délivrance, exorcisme, guérison et purification.

Pense toujours à Jésus. Ne permets jamais à l'ennemi de se moquer de tes pensées. Sois en Dieu, sois pour Dieu et travaille pour l'œuvre de Dieu. Chaque jour, rappelez-vous que vous voulez le Ciel.

Aujourd'hui il y a beaucoup de cœurs attristés par la perte de quelqu'un qu'ils aimaient tant, mais Dieu vous console. Tout est du Père, nous sommes tous de Dieu. Pour beaucoup, le passage se referme et il n'y a pas de jour ou d'heure fixe, c'est pourquoi tu dois être prêt(e) chaque jour, le cœur tourné vers le Ciel, si tu veux gagner la vie éternelle.

Jésus nous lance également un appel. Aujourd'hui, je voudrais que vous le priiez beaucoup - Il vous entend - pour que cette souffrance spirituelle soit éloignée de l'humanité. Car l'humanité n'est pas prête pour cette souffrance. Elle n'est même pas prête pour la souffrance dans la chair, combien plus n'est-elle pas prête pour la souffrance dans l'âme. Demandez-lui cela en ce jour saint, c'est le moment où Il peut répondre à cet appel de l'humanité. Peu importe combien vous êtes, l'important est que vous demandiez avec foi. Présente donc ton cœur à Jésus et demande-lui cette grâce, car personne ne sait ce que sont le déséquilibre et la souffrance spirituelle, les enfants. Vous avez traversé des tempêtes légères, des dépressions, des difficultés, mais la souffrance spirituelle, vous ne savez pas encore à quel point elle est douloureuse. C'est pourquoi Jésus est mort sur la Croix, pour sauver chacun d'entre vous, afin que cela ne se produise pas sur terre. Que le Sang de Jésus délivre le monde de cette souffrance, qui est tout près de vous.

J'ai demandé à Jésus de bénir les fleurs pour la guérison et la délivrance de tous ceux qui sont malades dans leur corps et dans leur âme, et de vous bénir d'une manière particulière, vous les pèlerins, à qui Jésus a dit : "Dieu vous a voulus ici, aujourd'hui, cet après-midi. Soyez toujours victorieux, tout en voulant suivre la voie du Seigneur.

Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Miséricorde, qui présente également ses meilleurs vœux à ceux dont c'est la fête. Le Seigneur m'appelle.

Source : <https://brezzaleggera.net/2022/06/20/16-06-2022/> (traduction italienne)